



**AUR**  
**ACCION HUMANISTA  
REVOLUCIONARIA**  
Fundada por el Dr. Juan Santa Cruz Torrez

# Ciudades de 15 minutos son cárceles tecnológicas

Los organismos mundiales y su Agenda 20-30, con su iniciativa de ciudades inteligentes buscan, en base a engaños, desarrollar ciudades tecnológicas de 15 minutos. Las llaman así porque, según prometen, los ciudadanos tendrán todo lo que necesitan para vivir a una distancia máxima de 15 minutos viajando en bicicleta o a pie. Sin embargo, queda claro que tienen otro objetivo: encerrar, reducir, alienar y esclavizar a la población.

Su propuesta es tan terrorífica que promulgan incluso obligar a las personas a dejar sus actuales casas para que vivan en estos lugares reducidos. Es decir, se busca abolir totalmente la libertad de elegir y de moverse. Además, en estas cárceles tecnológicas, la gente tendrá que pedir permiso para moverse fuera de ellas y retornar en el lapso de 30 días, si no, se ejercerán sanciones ya que supuestamente "aumentarían" la huella de carbono.

Es más, la propuesta se amplía a la imposición del control total en estas prisiones gracias a la tecnología de reconocimiento facial, la falta de opción, la movilidad limitada y hasta el uso precario de ropa (tres prendas por año). Prevén recluir a las personas en áreas sin autos, sin carne, con comida reducida (no lácteos y 2.500 calorías por día por persona). Y en caso de pandemia, se advierte con cuarentenas más implacables. Todo ello fue expresado en el Foro Económico Mundial que se realizó del 16 al 20 de enero de 2023.

La idea se basa en una supuesta reducción de carbono para ayudar al planeta y fue concebida en los confinamientos de la plandemia.

El proyecto resulta claramente denigrante. Enclaustrar a la gente para que todas sus actividades se den a 15 minutos a la redonda de su vivienda es romper con todos los derechos constitucionales y humanos de cada persona. Pero además, resulta aberrante al recordar que las industrias más contaminantes del mundo como la minera, petroquímica, farmacéutica, textil, agrotóxica, etc., siguen y seguirán contaminando y envenenando

personas, animales y al ecosistema. Para ellas no se han propuesto espacios libres, con restricciones y descontaminados ni cosa parecida, pese a que son el eje de las emisiones del dióxido de carbono.

Es más, queda claro que los mismos criminales que actúan detrás de esas industrias son los que impulsan estas ciudades. Un claro ejemplo es Bill Gates que financia a Monsanto y a Bayer ambas transnacionales altamente contaminantes con juicios alrededor del mundo. Otro ejemplo es Chevron, la sucesora de la John D. Rockefeller Oil Company, que tiene los índices más altos de la huella de carbono. Apple, Microsoft, Samsung, etc., que para sus baterías sangrientas son explotadas las minas de cobalto del Congo, las mismas que tienen muy alta su huella de carbono y además trabajo esclavo.

Y hay más: las familias Gates, Rockefeller, Morgan, Soros, Ald saud, Wertheimer, Koch, los Mars, familias monárquicas; todos participan en fondos de inversión como Black Rock y the Vanguard group y promueven industrias contaminantes, con agendas de enfermedad y reducción de población. Es así, que en Edmund-Canadá, a mediados de febrero y a comienzos de marzo del 2023 en Oxford-Reino Unido, se han levantado activistas para realizar marchas en contra de estas ciudades de 15 minutos.

El cinismo sistemático de los jefes del capital al querer encerrar a la gente a través del miedo es notorio. Lo hacen especialmente generando pánico a los microorganismos o al cambio climático. Esto sumado a un lavado cerebral por parte de los medios masivos, para que la gente voluntariamente acepte estos guetos tecnológicos, y termine relegando su propia libertad, salud, economía, su vida y la de las nuevas generaciones.

La demencia que implica generar estas ciudades va de la mano con la falsedad de sus propulsores. Una de las frases más perturbadoras que usan para promover las ciudades es: "Moverse menos supone vivir mejor". Esta frase, cargada de malignidad y estulticia, sólo suscita la muerte, ya que el movimiento es vida.

Acción Humanista Revolucionaria (AUR) y el doctor Juan Santa Cruz Torrez denunciarnos a estos mentirosos que buscan engañar, atemorizar, encerrar, enajenar, enfermar y dominar a la gente. Mientras tanto ellos se apoderan del planeta y continúan con sus negocios sucios destruyendo, intoxicando, contaminando y matando todo a su paso.

Alertamos a la población de que los amos del capital tienen el interés de seguir con futuras plandemias y necesitan de sus ciudades de 15 minutos para aplastar más eficazmente a los pueblos. Busca aplicar cuarentenas cuando lo requieran para ir destruyendo todo atisbo de rebeldía, valentía, fuerza, voluntad, dignidad y libertad. Su afán es volver débil física, emocional, mental y espiritualmente a los pueblos. Ya que un pueblo débil y cobarde no se une y tampoco hace una revolución.

Convocamos a rechazar a ese nuevo orden mundial y a dejar de aceptar sus engaños como las ciudades de 15 minutos, las plandemias, el cambio climático, etc. Su agenda con las ciudades de 15 minutos busca inmovilizar, quebrar, transfigurar a la población en entes mecanizados sin ganas de vivir, doblegados a subsistir lejos de una vida plena y feliz.

Frente a todo eso les gritamos:

¡Basta!

Exigimos a las marionetas gubernamentales que abandonen su complicidad con los organismos mundiales, con las lacras multimillonarias y sus afanes siniestros contra la integridad de los pueblos. No vamos a permitir sus avances. El pueblo somos muchos y ellos son pocos. Por lo que convocamos a los pueblos a alzarse en una revolución humanista, a liberarse de las cadenas tecnológicas, mentales, emocionales y físicas que ofrecen estos dueños del capital, y sus gobiernos fantoches, sus organismos, sus industrias y su agenda 20-30. Llamamos a caminar rumbo a las casas de gobierno y expulsar a los vende patria, cipayos del nuevo orden mundial. Encarcelémoslos para que florezca una verdadera sociedad humana donde la gente libremente viva en este nuestro hogar, el mundo.

¡No más encierros con mentiras de bienestar!

¡Salvemos y defendamos con honor la integridad, libertad, salud de todos nosotros y de la humanidad!

¡Revolución Humanista con Amor, No violencia y Sabiduría!

¡Por un Mundo realmente humano! ¡Hasta la victoria total!

AUR

*Acción Humanista Revolucionaria*

Fundada por Juan Santa Cruz Torrez